

Elektrisiert über Stock und Stein

Tolle Stimmung bei bestem Wetter hatten die jungen Aktiven beim Kids-Cup für Elektromotorräder in Schatthausen

Von Michael Rappe

Schatthausen. Es war eine Premiere in der Geschichte des Motorsportclubs (MSC) Schatthausen. Zum ersten Mal fand ein Veranstaltungswochenende mit ausschließlich verbrennerfreien Fahrzeugen statt. Nur Motorräder und Fahrräder mit Elektroantrieb waren erlaubt.

Im Rahmen des E-Kids-Cups, einer Veranstaltungsserie in Baden-Württemberg mit Elektro-Motorrädern für Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren, veranstaltete der MSC den zweiten von insgesamt sechs Wertungsläufen. 26 Teilnehmer aus Baden-Württemberg, davon zehn vom heimischen MSC, waren am Steinbruch in Schatthausen am Start. Außer Konkurrenz starteten auch Vier- und Fünfjährige, die offiziell erst ab sechs Jahren Rennen fahren dürfen.

Es gab drei Wertungsklassen, sechs Sektionen mussten viermal durchfahren werden. In der Klasse eins (Könner) belegte Lou Comos vom MSC den dritten Platz. Bei den Fortgeschrittenen (Klasse zwei) wurde Nick Amrhein Vierter. In der Klasse drei (Anfänger) gab es einen Schatthäuser Doppelsieg durch Jaron Hausauer und Elias Hoffner. Constantin Drainas und Gabriel Avci vom Gastgeber belegten die Ränge vier und fünf. „Es



Mit viel Spaß und einigem Ehrgeiz stellten die Sechs- bis Zehnjährigen sich dem Trial mit Elektroantrieb in Schatthausen. Fotos: MSC

war eine gelungene Veranstaltung bei perfektem Wetter“, freute sich der zweite MSC-Vorsitzende Reimund Wallum.

Tags darauf fand ein Frühjahrstraining der Süd-Liga im Fahrradtrial statt, an dem 50 Fahrer teilnahmen, die Hälfte davon im MSC Schatthausen aktiv. Die

umweltfreundliche Veranstaltung lockte auch Oberbürgermeister Dirk Elkemann mit seiner Familie an. Die Siegerehrung wurde von Ortsvorsteher Lutz Römmer und dem MSC-Vorsitzenden Uli Hoffmann vorgenommen.

Beim MSC ist wieder einiges geboten.

Am 8. und 9. Juni wird ein Lauf zur süd-deutschen Fahrradtrial-Meisterschaft ausgetragen, zu dem deutsche Spitzenfahrer sowie die Weltmeister Nina Reichenbach und Dominik Oswald erwartet werden. Hauptattraktion ist wieder der Wasserfall am Schatthausener Clubhaus.